



## Wujudkan Daerah yang Maju

Gubernur Kalbar, melalui Staf Ahli Bidang Hukum, Politik, dan Pemerintahan Natalia Karyawati menuturkan, anggota DPRD perlu memahami setiap tugas dan fungsinya selama menjalankan tugas lima tahun. Tugas dan fungsi harus dijalankan secara maksimal untuk mewujudkan daerah yang maju, dan lebih sejahtera disertai dengan komitmen yang kuat, ketulusan serta visi yang jelas.

"Untuk dapat merealisasikan hal tersebut dibutuhkan kolaborasi yang

efektif antara Pemerintah Daerah dengan DPRD dengan tetap berpedoman pada ketentuan yang berlaku serta menyesuaikan peran dan fungsinya masing-masing," kata Natalia.

Selain itu, menjadi anggota DPRD merupakan representasi dari rakyat tentu harus siap dengan semua resiko, baik itu menahan diri dari godaan korupsi kolusi, dan nepotisme serta siap untuk mengorbankan kepentingan diri sendiri dalam mengemban amanah dari rakyat.

"Kita sudah menyaksikan cukup banyak contoh pemimpin dan wakil rakyat yang tersandung masalah hukum akibat penyalahgunaan kekuasaan, penyelewengan jabatan dan kasus-kasus lainnya yang jika ditelisik lebih jauh terjadi karena masih ada ego yang Lebih mengedepankan kepentingan pribadi atau golongan daripada kepentingan masyarakat yang diwakilinya," ingatnya.

Sesuai dengan kedudukan dan fungsi DPRD

sebagaimana diatur dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 pada pasal 148 dan 149, bahwa DPRD merupakan lembaga perwakilan rakyat daerah yang berkedudukan sebagai unsur penyelenggara pemerintahan, anggota DPRD Kabupaten Bengkayang juga merupakan pejabat daerah Kabupaten Bengkayang yang mempunyai fungsi Pembentukan Perda, Anggaran, dan Pengawasan.

Dalam pelaksanaan ketiga fungsi inilah hubungan yang harmonis harus

diciptakan dan dikembangkan antara pemerintah Daerah dengan DPRD, sehingga kebijakan daerah yang dikeluarkan menjadi produk bersama, setelah melalui proses yang telah dilaborasi secara harmonis melalui fungsi dan tugas masing-masing.

"Sementara Organisasi Perangkat Daerah adalah instrumen akan menjalankan produk yang telah dihasilkan tersebut secara implementatif untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat," pungkasnya. **(nar)**